



Parole à notre évêque du 18 septembre 2021

Sœur Raphaël et sœur Jean-Baptiste sont les invitées de cette émission Parole à Notre Évêque. Elles évoquent les 25 ans de présence du monastère de Maumont en Guinée. Les bénédictines ont fondé à Friguiaqbé un monastère pour répondre à l'appel de monseigneur Sarah, évêque de Conakry. Ce monastère est une présence de vie et de foi chrétienne en territoire musulman.

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 30/12/2025 -
<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-18-septembre-2021/>